

Se detuvo la caída de indicadores: SE (El Financiero 23/06/09)

Se detuvo la caída de indicadores: SE (El Financiero 23/06/09)(Ivette Saldaña) Martes, 23 de junio de 2009 La actual administración ya logró que se registre el punto de inflexión en su caída en los indicadores de competitividad, por lo que en algunos indicadores internacionales ya presenta una recuperación importante. El subsecretario de Competitividad y Normatividad, Felipe Duarte, dijo que los avances del gobierno federal tardan tiempo en registrarse, pero afortunadamente hay algunos indicadores internacionales en los que México avanzó cuatro lugares en competitividad. Y es que recientemente el Institute for Management Development lo ubicó en el sitio 46, un avance notable, ya que en el Índice de Competitividad 2008 estuvo en el 50. En entrevista al término del taller en que se presentó el Reporte de Competitividad de México 2009, que elaboró el Foro Económico Mundial, el funcionario dijo que el gobierno federal tiene interés en incrementar la competitividad del país y la eficiencia en los mercados. "Tenemos el reto de hacer más competitiva y productiva a nuestra economía, hacer que los mercados funcionen más eficientemente, que los bienes públicos los aprovechen todos los sectores. Para ello necesitamos un gran esfuerzo de coordinación con gobiernos estatales, municipales y la iniciativa privada."